
 

２０１９年８月３０日〈金〉第４例会  第２８１７回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

高橋功一ガバナー補佐訪問例会・クラブアッセンブリー 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                廣兼幹事 

◎点鐘                                     田上会長 

◎ロータリーソング〈奉仕の理想〉 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        田上会長 

国際ロータリー第２６９０地区第５グループ 

ガバナー補佐  高橋 功一（たかはし こういち）様 【穀物販売】（浜田ＲＣ） 

    随 行 幹 事  鶴田 英也（つるた ひでや）様 【ホテル】（浜田ＲＣ） 

◎食事案内《きりた》                             青木ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(８月２３日)ＭＹ箸率報告……１４名うち４膳返却で２８．５７％でした。 

◎会長挨拶                                   田上会長 

 

◎スマイル報告                                青木ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   廣兼幹事 

１．本日例会終了後、クラブアッセンブリーを行います。全員ご出席ください。 

２．宮地会員歓迎会のお知らせ 

   日時／９月４日(水)１８:３０～  場所／市原家  会費／５，０００円 

  なお、１８時よりロータリー情報小委員会によるオリエンテーションを行います。 

３．９月２日(月)「少年の主張益田市大会」開催。田上会長が出席されます。 

４．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

１９名 名  名  名  名  ％  

 

◎ガバナー補佐挨拶                第５グループガバナー補佐 高橋 功一 様 

 

◎閉会点鐘               １３：００               田上会長 

◆◆◆ クラブアッセンブリー ◆◆◆ 

 

ＭＵ 

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 田上尚志 副会長 村木 繁 幹事 廣兼重孝 副幹事 久城恵治 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 青木久仁子 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <８月２３日> 

◎会長挨拶                                   田上会長 

皆様，こんにちは。 

  昨日で夏の甲子園大会も終わりました。大阪府代表の履正社高校が石川県代表の星稜高校を５

対３で破り，優勝しました。夏の甲子園が終わると，何となく夏が終わり，これから秋かなあと

いう気分になります。 

  昨年の夏，益田東高校が甲子園に出場しましたので，今年も益田市の高校が甲子園に出るので

はないかと楽しみにしていましたが，４校とも２回戦までで敗退してしまいました。右田会員と

永島会員には，来年こそ頑張って頂きたいと思います。 

それでも，邑南町の矢上高校に益田市の吉田クラブで野球をしていた子が進学していますので，

矢上高校が頑張ってくれないかと期待したのですが，こちらも３回戦で敗退してしまいました。 

ところで，今年の甲子園で，最も印象的なプレーは，星稜高校との試合で，荻原吟哉投手にス

ポーツドリンクを手渡した仙台育英高校の小濃塁外野手の行動でした。その前の３回戦で，星稜

高校は和歌山県代表の智弁和歌山高校との試合で，タイブレークにもつれ込む延長１４回の死闘

を演じ，エースの奥川恭伸投手が１６５球も投げていたため，仙台育英高校との準々決勝では星

稜高校は２年生の荻原投手が先発したのですが，酷暑により，荻原投手が右手首をつりかけるア

クシデントが発生しました。その異変に気づいた小濃選手は，仙台育英高校のベンチからスポー

ツドリンクを入れたコップを持って走り寄り，そのコップを差し出しました。 

この時，仙台育英高校は９対１で負けていて，結局，１７対１で仙台育英高校は星稜高校に負

けてしまうのですが，相手投手の異変に気づいた際，試合の勝敗よりも相手投手の健康を気遣っ

た見事なスポーツマンシップ，又，相手投手の異変を見逃さなかった観察眼には頭が下がります。

今年の甲子園ではよいものを見ることができました。 

◎幹事報告                                   廣兼幹事 

１．第３回〈８月〉理事会報告 ①９月例会予定について（予定表添付） ②その他･･･新入会

員歓迎会について、中期戦略計画について、次年度のＩＭと６０周年事業について、ＩＡ指

導者講習会について 

２．次週３０日(金) 「第５グループ高橋ガバナー補佐訪問例会・クラブアッセンブリー」です。 

   １２:３０～１３:００ 高橋ガバナー補佐訪問例会 

   １３:００～      クラブアッセンブリー（全員出席） 

３． ９月１３日(金)「古瀨ガバナー公式訪問例会」開催。 ※出席確認を回覧します。 

   １１:００～１２:００ 会長幹事懇談会（田上会長、廣兼幹事、村木副会長、久城副幹事） 

   １２:３０～１３:３０ 古瀨ガバナー公式訪問例会  １３:３０～ 第４回理事会 

４．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ* ＭＵ後出席率* ＨＣ出席率 

１９名 １４名 １名 ０名 ４名 ９４．７４％ ７３．６８％ 

    *現時点で判明しているメークアップ人数とメークアップ後出席率 

◎スピーチ     「クラブ雑誌・広報委員長会議報告」   田上会長（クラブ広報委員長） 

   

◎スマイル報告 

＊誕生日祝い、ありがとうございました。６４才 今からです。田上会長、２０２０年世界大会

ハワイに行きましょう。……田原会員（多額） 

＊①田上会長年度、初の例会出席です。何回欠席したのでしょうか…。本当に申し訳ありません。

今月から沖縄に３つ教室を開設する運びとなりまして、法人全体がてんやわんやです。引き続

き 頑張ります！②誕生日お祝いありがとうございます😊 ……松本会員（多額） 

＊皆様、２週間のご無沙汰でした。松本さん、お久し振りです。お会いできて嬉しいです。 

……田上会員 

＊元気すぎる双子に毎日振り回されています。姉の骨折が治ったと思ったら、今度は妹の方が頸

椎亜脱臼と診断され１週間の自宅安静でした。欠席して申し訳ありません。 

……青木久仁子会員 

＊田上会長のスピーチ 楽しみにしています。……佐々井会員 

＊前例会欠席 申し訳ありません。……青木正美会員 


